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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Jugend-, Sport- und 

Sozialausschusses 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 24.11.2020 

 Sitzungsbeginn: 17:02 Uhr 

 Sitzungsende: 17:59 Uhr 

 Ort: Stadthalle Aurich, Eingang Bürgermeister-Anklam-Platz, 
26603 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Vorsitzende  
Frau Ingeborg Hartmann-Seibt  
 
stv. Vorsitzender  
Herr Rolf-Werner Blesene  
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Erika Biermann  
Frau Viola Czerwonka  
Herr Dieter Franzen  
Herr Theo Frerichs  
Frau Sonja Jakob  
Frau Jabine Janssen  
Herr Konrad Madena  
Herr Artur Mannott Vertretung für Frau Silvia Lübcke 
Herr Johann Reiter Vertretung für Frau Hilde Ubben 
Herr Reinhard Warmulla  
Herr Hinrich Wilts  
 
Vertreter Kindergärten  
Frau Doris Gießenberg  
 
Vertreter Stadtjugendring Aurich  
Herr Dennis Pahl  
 
Vertreter Behindertenbeirat  
Frau Bärbel Pieschke  
 
von der Verwaltung  
Herr Gerhard Boekhoff  
Frau Birgit Ehring-Timm  
Herr Erster Stadtrat Hardwig Kuiper  
Frau Vanessa Walheim Protokollführung 
Frau Brigitte Weber  
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Entschuldigt fehlen: 
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Silvia Lübcke  
Frau Hilde Ubben  
 
Vertreter Soziales  
Herr Heinrich Hillen  
 
Vertreter Kindergärten  
Frau Patricia Janßen  
 
Vertreter Sport  
Herr Patrice Sineux  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17.02 Uhr. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 06.10.2020 
 
Die Vorsitzende weist darauf hin, dass das Protokoll vom 08.09.2020 in der nächsten Sit-
zung genehmigt wird. 
 
Herr Warmulla bittet um Ergänzung des Protokolls dahingehend, dass die Proportionalität in 
der Gebührentabelle der Krippensatzung nur beim 2-Personen-Haushalt konsequent durch-
gerechnet wurde. Bei den anderen Haushaltsgrößen ergeben sich Abweichungen.  
 
Mit dieser Änderung wird das Protokoll mit 5 Enthaltungen genehmigt. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Zu dieser Sitzung sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben der Verwaltung 
 
Herr Kuiper teilt dem Ausschuss den aktuellen Bearbeitungsstand der Betriebskostenab-
rechnungen für die privaten Kindertagesstätten mit. Für das Abrechnungsjahr 2018 sind zwei 
Betriebskostenabrechnungen zu bearbeiten. Für das Abrechnungsjahr 2019 fehlen von acht 
Kindertagesstätten die notwendigen Unterlagen, vier weitere Betriebskostenabrechnungen 
befinden sich in Bearbeitung. 
 
Frau Weber informiert die Anwesenden über die besetzten und freien Tagespflegeplätze in 
der Stadt Aurich.  
 
Zusätzlich berichtet Frau Weber über die gemachten Erfahrungen bezüglich des KitaOnline-
Anmeldesystems.  
 
 
TOP 7 Sachstand KITA Lummerland 
 
Herr Kuiper erläutert den Anwesenden den Sachstand in der Kita Lummerland. Die Einrich-
tung verfügt über zwei Kindergarten-Vormittagsgruppen, eine Vormittags-Krippengruppe und 
eine Ganztags-Krippengruppe. Durch den Anbau an die Kita Lummerland wird die Ganztags-
Krippengruppe genehmigungsfähig. 
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Die Mittagsverpflegung muss noch abgestimmt werden. Hierüber soll in einer der nächsten 
Sitzungen beschlossen werden. 
 
Danach wird das Wort an Herrn Boekhoff erteilt. 
 
Herr Boekhoff stellt dem Ausschuss anhand einer PowerPoint-Präsentation die Grundriss-
zeichnung des Raumkonzeptes der Kita Lummerland vor. Hierzu teilt er mit, dass alle Ge-
werke ausgeschrieben sind und der Anbau mit Beginn des Kindergartenjahres 2021/2022 
fertig gestellt sein soll. 
 
Nach der Darstellung bedankt sich die Einrichtungsleitung Frau Eiben-Ludwig bei Herrn 
Kuiper und Herrn Boekhoff für Ihre Unterstützung hinsichtlich des neuen Krippenanbaus. 
Im Anschluss weist Frau Hartmann-Seibt ausdrücklich darauf hin, dass Frau Eiben-Ludwig 
aus gesundheitlichen Gründen von der Maskenpflicht befreit ist und deshalb bei der zuvor 
getätigten Danksagung keine Maske getragen hat. 
 
 
 
TOP 8 Übertragung der Trägerschaft der Kinderkrippe Aurich e.V. auf die Stadt 

Aurich 
Vorlage: 20/181 

 
Nach einer kurzen Erläuterung der Vorlage seitens Herrn Kuiper wird über die Vorlage 
20/181 abgestimmt. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Der Rat der Stadt Aurich beschließt die Übernahme der Trägerschaft der Kinderkrippe Aurich 
e.V. zum 01.01.2021 durch die Stadt Aurich. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

 
einstimmig 
 
 
TOP 9 Verbraucherzentrale Niedersachsen - Antrag auf Förderung 

Vorlage: 20/128 
 
Herr Kuiper teilt dem Ausschuss mit, dass bis 2014 ein jährlicher Zuschuss von 6.000,- € an 
die Verbraucherzentrale Niedersachsen gezahlt wurde. Für das Jahr 2015 wurden 12.000,- 
€, 2016 und 2017 jeweils 10.000,- € und 2018 und 2019 jeweils 8.000,- € gezahlt.  
 
Aufgrund eines Telefonates mit der Verbraucherzentrale Niedersachsen stellt Frau Jabine 
Janssen den Antrag, dass die Verbraucherzentrale einen Zuschuss in Höhe von 4.000,- € 
erhält. 
 
Da die Verbraucherzentrale in Emden mit der Verbraucherzentrale in Aurich zusammenge-
legt wurde, sollen die Beratungsanteile der einzelnen Kommunen ermittelt werden, um die 
Zuschusssumme entsprechend aufzuteilen. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass bis zur nächsten Sitzung geklärt wird, ob in den um-
liegenden Kommunen weitere Zuschüsse beantragt wurden. Zusätzlich soll ein Vertreter der 
Verbraucherzentrale zur nächsten Sitzung eingeladen werden. Der von Frau Jabine Janssen 
gestellte Antrag wird auf die nächste Sitzung verschoben. 
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TOP 10 Anfragen an die Verwaltung 
 
Frau Jakobs stellt die Frage, ob den Bürgerinnen und Bürger aufgrund der aktuellen Corona-
Situation die mögliche Teilnahme an den Sitzungen nicht ausführlich bekannt ist. 
 
Herr Kuiper wird das Ratsbüro darum bitten, erneut auf die mögliche Teilnahme an den Sit-
zungen hinzuweisen. 
 
 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 
Zu dieser Sitzung sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
 
Mit einem Dank an alle Anwesenden schließt die Vorsitzende die Sitzung um 17:59 Uhr. 
 
 
 
 
 
_______________________      ____________________   _______________________ 
Hartmann-Seibt, Vorsitzende      Kuiper, FBL II                     Walheim, Protokollführerin 
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